
 

Bologna 04 Maggio 2023 

L’assemblea ha inizio alle ore 21.10. Il presidente PERRI FRANCESCO prende la parola alla presenza di 21 
rappresentanti di società, descrivendo l’iniziativa di promozione delle camminate attraverso uno spazio 
radiofonico su Radio 108 web. Le interviste agli organizzatori condotte da Fulvio Favaron sarebbero 
trasmesse in podcast su internet, diffondendo tutte le informazioni salienti dell’evento. Il costo del servizio 
sarebbe a carico del Comitato e, tramite Fulvio, RADIO 108 WEB e l’associazione LA CENTO DEL DONO, si 
vorrebbe promuovere una raccolta fondi per l’acquisto di una nuova carrozzina da destinare alla famiglia di 
Mauro. Il Direttivo ha deciso di erogare la somma di € 500 per contribuire alla raccolta, alla quale se volete 
potete partecipare anche voi donando (anche piccole somme) all’Associazione 100 DEL DONO con un 
bonifico all’IBAN IT93U0888302408034000342303. Siamo a disposizione per qualsiasi ulteriore informazione 
su questa iniziativa. 

Successivamente è stato affrontato l’annoso tema delle partenze anticipate.  Tra le proposte esaminate dal 
direttivo, quella di pensare a 2 partenze separate a distanza di mezz’ora, una per i camminatori più lenti ed 
una per chi corre. Lo scopo che si vorrebbe ottenere è quello di riportare una buona parte dei podisti 
competitivi alle camminate domenicali, utilizzandole come circuito di allenamento, così come accadeva fino 
a qualche anno fa. Questo permetterebbe un ricambio generazionale, senza penalizzare i podisti più anziani, 
che impiegano più tempo a coprire i percorsi più lunghi. 

Altro argomento trattato riguarda i pettorali con donazioni benefiche. Si è pensato a un doppio pettorale: 

uno normale da € 2.50 ed uno di colore differente nel cui importo è compresa una donazione spontanea. La 
somma ricavata andrà poi comunicata al Comune di Bologna, che concede il patrocinio della camminata. 

Ultimo argomento, le Assicurazioni cumulative: abbiamo avuto un preventivo di € 1860 annuali, che 
coprirebbe tutti gli eventi svolti nel periodo. Per questo motivo occorre sapere quali sono le società 
effettivamente interessate in modo da valutarne l’effettiva convenienza. L’assicurazione cumulativa, se 
sottoscritta da molte società, si rivelerebbe molto più conveniente rispetto a quella integrativa della Uisp, 
che costa 180 € ad evento. Per aderire, è necessario mandare una mail al Comitato entro un termine che 
verrà stabilito successivamente. 

A finire, le valutazioni delle camminate dal 8 aprile al 1 maggio e la presentazione di quelle dal 7 maggio al 4 
giugno. 

L’assemblea si è chiusa alle ore 23.00 con appuntamento per la prossima riunione fissato per il 1 Giugno 
2023. 

 

 

 

 

 


